

新型コロナウイルス感染症 収束のご報告 (No.3)

平素より当法人の事業運営にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、去る8月26日、当施設において、新型コロナウイルス感染症による陽性者が判明して以降、川崎市保健所麻生支所の指導の下、感染症対応に取り組んで参りましたが、最後に陽性者が判明した9月11日から2週間が経過し、新たな発症も無く、状況も落ち着いたことから、この度の一連の新型コロナウイルス感染は収束したことをご確認いただきましたので、ここにご報告させていただきます。

<罹患状況>

ご利用者様 3名

介護職員 4名

9月25日現在、ご利用者2名が入院加療を継続されております。一日も早くご回復され、施設にお戻りいただけることをお祈りしております。

この度は、ご利用者様及びご家族の皆様、関係者の皆様、地域の皆様にはご心配をお掛けいたしました。期間中は、寛大なご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。ありがとうございました。

また、川崎市保健所麻生支所はじめ、川崎市高齢者事業推進課、川崎市老人福祉施設事業協会の皆様方からは、有形無形のご支援を賜り、この場をお借りして御礼申し上げます。

令和2年9月25日

社会福祉法人 育明会

理事長 佐原 幹夫

レジデンシャル百合ヶ丘

統括施設長 高橋 好美